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 本日は、地区米山記念奨学生のオン

トルマさんをゲストとしてお迎えい

たしました。後ほど、卓話を頂きたい

と思いますのでよろしくお願いいた

します。 

 また、ＡグループＧＴＭ実行委員長

の松野様、有限会社みろくの藤田社長

様をはじめ、スタッフの皆様もＧＴＭ

の説明でお越しいただいております。 

 さて、先月以降「社労士から見たコ

ロナ禍」というテーマでお話をしてお

りますが、本日は「助成金」について

です。コロナ関連の助成金や支援制度

は各省庁毎に数多くあり、なかなか全

てを網羅する事は困難ですが、有名な 

 
ものでは経済産業省が主導する持続

化給付金 法人・個人の家賃補助等。 

また、皆さんが身近に感じられるも

のでは「特別定額給付金」があります。

既に 10 万円受給された方も多いと思

います。これは総務省が主導している

ものです。 

社労士としては厚生労働省が主導

する雇用調整助成金があります。これ

も多くの方々に活用されています。ま

た、岐阜市においても独自の制度や国

の施策を補完する形のものなどもあ

り、国の制度を利用された方は要チェ

ックかと思います。 

最後に、こういった制度を利用する

にあたっての心得として 

1、 普段より法令順守・労務管理の適

正な履行 

2、 早い段階で準備に着手すること 

3、 不正な請求は一切行わない 

4、 依頼する場合は、国家資格を有す

る信頼のおける方に依頼する 

だと思います。 

コロナ禍の中で企業の舵取りはな

かなか困難です。国などの制度を有効

に活用していただきたいと思います。 

 

委員会報告 

GMT 実行委員会 

実行委員長 松野秀計様（岐阜北RC） 

・GMT リモート会議のデモンストレ

ーション 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有限会社みろく 代表 しずく様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和2 年8 月22 日(土) 

第1360回例会 第1275号

２０２０－２１  ＲＩテーマ 
ロータリーは機会の扉を開く 伝統的日本ロータリーの文化を尊重

しつつ、新たな試みを果断に実行する 

会 長 三 宅 裕 樹 

幹 事 篠田たつゑ  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数30名（出席免除 5名）

本日出席20名 80.00％ 

[行事] 『 卓話 』 

    米山奨学生 オントルマ様 

担当 社会奉仕委員会

 

第１３５９回  

２０２０年８月４日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト] 米山奨学生オントルマ様 

岐阜AグループGTM実行委員会 

委員長 松野 秀計様 

[ビジター]  

第１３６１回 

２０２０年８月２５日（火） 

[点鐘] １８時３０分 

[行事]ファイヤーサイドミーティング

  於 ホテルグランヴェール岐山 

担当 会員増強委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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前年度会計 安藤元一 

本日、皆様のもとにロータリー財団

より確定申告用寄附金領収書が届い

ていると思います。本来なら昨年の 7

月時点でロータリー財団特別寄付を

すべきところを、私の不手際で今年に

なって手続きをいたしました。こうし

た理由によって、その領収書が遅れま

したことをお詫び申し上げます。 

今回の領収書は来年3月確定申告の

所得控除に利用いただけますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
GMT 実行委員長 

岐阜北RC 松野秀計様 

本日GTMのご案内に 2 度目の訪問

です。22 日の本番まであと 2 週間ほど

になりました。皆様、よろしくお願い

いたします。 

各務克郎君 

FM わっちで児童合唱について喋り

ます。10 日と 14 日が 14 時 29 分～43

分、11 日が 7 時 29 分～43 分、12 日

と 13 日が 20 時 29 分～43 分です。 

いずれも同じ内容です。是非お聴き

ください。 

田辺雅範君 

米山奨学生のオントルマさん、よう

こそ来ていただけました。本日の卓話

をよろしくお願いいたします。 

吉田茂生君 

私は入会して初めての米山奨学生

卓話を聞かせていただきます。オント

ルマさん、よろしくお願いします。 

★誕生日おめでとうございます★ 
田辺雅範君 

 

 

 
卓 話 

『米山奨学生卓話』 

卓話者 オントルマ 様 

※卓話はホームページへ掲載予定
をしています。 

岐阜中 RC 公式サイト 
http://gifunaka.com/ 


